
Leonel  Castillo  y  Ezio
Galdame,  dos  jóvenes  que
representaron al Valle de Uco
en el Torneo de Tenis de Mesa
nacional
19 diciembre, 2023

Los dos jóvenes de 14 años viajaron a Buenos Aires para
presentarse en una competencia.
Leonel Castillo de 14 años, y Ezio Galdame son los nuevos
representantes del Valle de Uco en la competencia de tenis de
mesa. Bajo la guía de su profesor, Daniel Jofre, los jóvenes
han demostrado un gran compromiso y pasión por este deporte.

Hace  un  mes,  las  familias  de  ambos  jóvenes  comenzaron  a
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recaudar fondos para cubrir los gastos del viaje a Buenos
Aires.  “Hicimos  rifas,  conseguimos  patrocinadores”,  dijo
Maira, madre de Leonel. 

Leonel, desde su infancia y gracias al apoyo de su abuelo,
empezó a adentrarse en el mundo de este deporte. Su madre y su
tía le compraron su primera “paletita”.

Aunque le costó aprender un poco debido a las muchas técnicas
del tenis de mesa y la frustración fue su mayor desafío, con
el  tiempo  logró  superar  esa  etapa  y  se  abocó  más  en  el
deporte. “Aunque esté cansado él va a entrenar”, afirmó su
mamá. 
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Por  otro  lado,  la  madre  de  Ezio  expresó:  “Me  siento  muy
orgullosa. Es un sacrificio muy grande ya que debería estar
todo el año entrenando. Ezio tuvo la suerte que 10 días antes
lo  recibieran  en  Regatas  y  pudiera  entrenar,  lo  ideal  es
prepararse todo el año y no unos días antes”.
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Ezio ya ha demostrado su talento en competencias anteriores,
saliendo campeón en sub 9 y participando en sub 11. Este año
volvió de nuevo, pero su madre enfatiza la necesidad de más
entrenamiento en el departamento.

Los jóvenes regresaron ayer a San Carlos. Más allá de los
resultados,  su  madre  afirmó  que  lo  que  vale  “es  la
experiencia“. “Gracias a Dios disfrutaron, conocieron a sus
ídolos y aunque no pudieron traer una medalla, porque esto es
así, no siempre se gana“, concluyó.
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